

Altersvorsorge für Frauen

→ Fragen rund um die AHV stehen im Zentrum des Informationsabends am 29. April. Ob jung oder alt, ob Familienfrau oder erwerbstätig – über die Absicherung im Alter Bescheid zu wissen, ist besonders für Frauen wichtig.

Alles Rund um die drei Säulen

Viele Frauen reduzieren oder unterbrechen im Laufe des Lebens ihre Erwerbstätigkeit und lassen dabei ausser Acht, dass sich das negativ auf ihre Altersvorsorge auswirkt. Um dies zu vermeiden, sollten Frauen sich frühzeitig informieren.

Der Referent Andreas Jäger (Abteilungsleiter der AHV-IV-FAK) beantwortet folgende Fragen zur 1. Säule: Wie entstehen AHV-Renten? Wie funktioniert das Splitting? Wie berechnen sich Betreuungs- und Erziehungsgutschriften? Ein zweiter Vortrag zur Pensionskasse (2. Säule) und zur freiwilligen Vorsorge (3. Säule) folgt am 27. Mai. Nach den Referaten ist Zeit für Fragen eingeplant.

Anzeige



Referent Andreas Jäger

INFRA

Wann: Mittwoch, 29. April, 19.30 Uhr

Referent: Andreas Jäger,
Abteilungsleiter AHV-IV-FAK

Ort: Pfarrezentrum Schaan
(beim TAK)

Veranstalterin: Infra, Informations-
und Kontaktstelle für Frauen,
www.infra.li